

Sigma Dos fue la que más se aproximó a los resultados

EL MUNDO / Madrid

Las elecciones autonómicas y municipales volvieron a demostrar la fiabilidad de Sigma Dos, la empresa demoscópica que elabora los sondeos electorales para EL MUNDO. La encuesta que publicó este diario en el fin de semana previo a los comicios fue la que se acercó de manera más aproximada a los resultados finales.

El sondeo de Sigma Dos prácticamente clavó el resultado en escaños y en porcentajes en las elecciones en Castilla-La Mancha y en Extremadura, dos de las comunidades en las que estuvieron puestos los ojos de la opinión pública durante la noche del 22-M. También pronosticó que el PP sería capaz de alcanzar la mayoría absoluta en Cantabria y apartar así al regionalista Miguel Ángel Revilla del Gobierno autonómico.

Sigma Dos fue la que más se aproximó a los resultados en Canarias y la única de todos los medios nacionales que rechazó que Álvarez-Cascos se estuviese hundiendo en Asturias a medida que avanzaba la campaña: vaticinó 14 diputados para su Foro, aunque finalmente fueron dos más.

Ninguna de las encuestas fue capaz de adelantar la entrada de UPyD en la Asamblea de Madrid.